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Préparer ma visite au Musée-Château
en facile à lire et à comprendre
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Explication des mots difficiles

Cette partie explique les mots difficiles
qui se trouvent dans tout le document. 

Les mots compliqués sont en orange.

Un seigneur, c’est comme un roi mais avec moins de pouvoir.
 
Le Moyen Âge, c‘est l‘époque des chevaliers 
et des châteaux forts. 

La Renaissance, c’est l’époque juste après le Moyen Âge. 

La Préhistoire est la période de l’histoire qui est très ancienne
(plus de 2000 ans). 

Une caserne est un lieu où les militaires 
s’entrainent, dorment, mangent.

Page 4



Un visiteur regarde
une œuvre d’art.

Des animaux naturalisés.
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Explication des mots d﻿ifficiles

Une œuvre d’art est quelque chose qui a été créée 
par une personne qu’on appelle un artiste.  
Par exemple : un tableau, une statue, une photo.

Un musée est un endroit qu’on peut visiter 
pour voir des œuvres d’art ou des vieux objets. 

Les animaux naturalisés sont des animaux qui ont l’air vivants
mais qui sont morts. 
Comme par exemple les animaux empaillés.
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Qu’est-ce que je peux voir dans le Musée-Château ? 

Le Musée-Château d’Annecy est un très vieux château 
qui a 800 ans. 

Aujourd’hui à l’intérieur du Musée-Château, 
je peux visiter le musée de la ville d’Annecy.  

Dans les salles du Musée-Château je peux voir : 
Des œuvres d'art anciennes et d’aujourd’hui 
Des tableaux  
Des vieux objets venus des chalets de montagne 
Des objets de la Préhistoire 
Des animaux naturalisés



Distributeur de boissons
et de friandises

Le plan du Musée-Château
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Entrée
principale

Entrées
du musée

Accueil et renseignements

Billetterie
Toilettes

Terrasse

Vestiaire Vue sur Annecy
et le lac

Boutique de souvenirs

Accueil et renseignements

Attention il n’y a pas d’ascenseur.
Le Musée-Château n’est pas accessible 
aux personnes à mobilité réduite. 



L’histoire du Musée-Château d’Annecy 

Le Musée-Château a été construit par des seigneurs 
au Moyen Âge. 
C’était il y a 800 ans.
Sa construction s’est terminée à la Renaissance.
C‘était il y a 500 ans. 

Les seigneurs qui ont construit le Musée-Château étaient
les Comtes de Genève et les Ducs de Savoie. 

Ils ont habité le Musée-Château pendant presque 400 ans.  

Ensuite ils ont déménagé et ont pris toutes leurs affaires 
pour s’installer ailleurs. 
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L’histoire du Musée-Château d’Annecy 

Quand les seigneurs sont partis, 
des militaires ont utilisé le Musée-Château comme caserne. 
 
Ils sont restés dans le Musée-Château 
pendant presque 400 ans. 

Les militaires sont partis du Musée-Château, il y a 100 ans. 

Après que les militaires soient partis, 
plus personne n’a habité dans le Musée-Château.

Le Musée-Château est devenu un musée en 1961. 
Il s’appelle le Musée-Château d’Annecy.
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Comment je peux venir au Musée-Château ? 

Le Musée-Château se trouve : place du château à Annecy. 

Ou alors je prends le bus jusqu’à la gare d’Annecy 
et je peux monter à pied jusqu’au Musée-Château. 
Cela prend environ 10 à 15 minutes de marche. 
Attention ça monte ! 

Si je suis en bus : je peux prendre 
les bus n°14 ou n°15 : arrêt Paradis. 
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Si je suis à pied : je peux venir à pied 
depuis le centre-ville d’Annecy. 



Si je suis en voiture, il y a des parkings très proches
mais payants : le parking du château (couvert)
et le parking sur la place du château (non couvert).
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L’entrée du parking du château (couvert).

Le parking sur la place du château (non couvert).



        Quand et à quelle heure ouvre le Musée-Château ? 

Le Musée-Château ouvre tous les jours sauf le mardi.

en horaires d'hiver du 1er octobre au 31 mai 
      de 10h à 12h et de 14h à 17h.

en horaires d’été du 1er juin au 30 septembre
      de 10h30 à 18h. 

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi Dimanche
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                 Où acheter mon billet d’entrée ? 

Pour entrer dans le Musée-Château je dois acheter 
un billet d’entrée à la billetterie.

La billetterie se trouve à l’entrée du Musée-Château à gauche,
juste après la grande porte d'entrée. 

Page 13



           Combien coûte mon billet d’entrée ?

Le billet d’entrée en plein tarif coûte 6€50.

En juillet et août, le billet d’entrée en plein tarif coûte 7€. 

Le billet d’entrée pour une personne avec une Carte Mobilité
Inclusion (CMI) coûte 3€50.  

Le billet d’entrée est gratuit  : 
 pour ceux qui accompagnent les personnes

        avec une Carte Mobilité Inclusion (CMI) 
        où il est écrit “besoin d’accompagnement”.

pour les enfants jusqu’à 12 ans. 
tous les premiers dimanches du mois d’octobre à mai. 
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Par où je peux commencer la visite du Musée-Château ? 

Une fois que j’ai acheté mon billet d’entrée, je peux commencer
ma visite par deux entrées différentes.

Ces entrées se trouvent dans deux bâtiments différents.

Si je veux tout visiter, il faut que je rentre par ces deux portes.



              Le vestiaire

Dans le Musée-Château les sacs à dos et les parapluies
sont interdits. 

Je peux déposer mon sac à dos ou mon parapluie au vestiaire,
à l’entrée du musée (voir le plan page 5). 
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              Les toilettes

Il y a des toilettes à deux endroits du Musée-Château : 

au fond de la cour, vers la terrasse du Musée-Château 
       là où il y a des arbres. 

et dans la Grande Salle du Musée-Château 
       au premier étage.  
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Les toilettes au fond de la cour.

Les toilettes dans la Grande Salle.



Le distributeur de boissons fraîches et de friandises 

Il y a un distributeur de boissons fraîches et de friandises
à l’entrée du Musée-Château (voir le plan page 5). 
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          La boutique 

Il y a une boutique dans le Musée-Château.

Je peux acheter : 
un souvenir
une carte postale
un livre
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            Dans les salles du Musée-Château, 
            il y a des choses que je peux faire.

Regarder les œuvres, le château.

Prendre des photos du château
      ou des œuvres sans flash.

Je peux parler, rire.

Je peux poser des questions 
      aux agents d’accueil du musée.
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Les agents d’accueil

Les agents d’accueil portent des tenues de couleur foncée
et un badge autour du cou. 

Les agents d’accueil du Musée-Château sont 
dans les points d’accueil ou dans les salles. 

Ils sont là pour m’aider à me diriger 
et répondre à mes questions.
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            Dans les salles du Musée-Château, 
            il y a des choses que je ne peux pas faire.

Toucher les œuvres.

Crier.

Courir.

Faire des photos avec flash.

Manger, boire.

Téléphoner.

Fumer, vapoter.
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Est-ce que je peux revenir au Musée-Château ?  

Quand je visite le Musée-Château,
je ne suis pas obligé de tout regarder en une seule visite.  

Je peux partir et rentrer chez moi, 
sans oublier de reprendre mes affaires. 

Si je veux, je peux revenir plus tard. 

Le billet est valable pendant 24 heures.
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Conception, rédaction et mise en page : service des publics des
Musées d’Annecy 
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Ce document est écrit en FALC. 
FALC veut dire Facile À Lire et à Comprendre. 
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Contact 

Si j’ai besoin de contacter le Musée-Château, 

           je peux appeler au 04 85 46 76 70 

           ou écrire un mail à l’adresse : musees@annecy.fr 

Toutes les informations sont sur le site internet :
musees.annecy.fr

https://fra01.safelinks.protection.outlook.com/?url=http%3A%2F%2Fwww.musees.annecy.fr%2F&data=05%7C02%7Ccecile.dengreville%40annecy.fr%7C27dbc1dffa7946bb779d08dbffa8eb33%7Cc7c6c4eb245448c188f444d5d4ebef04%7C0%7C0%7C638384873190307169%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C3000%7C%7C%7C&sdata=4uPXOQSy36avhqkeHlntszezluoitlTOLP7Lg0%2Bpj4I%3D&reserved=0

